



Das Wechselspiel des Wetters lässt dem Fuchs keine Wahl: Auch bei Regen muss er auf die Jagd.



Alljährlich wechseln Hermeline zweimal ihr Haarkleid.



Als wechselwarmes Reptil ist die Ringelnatter im frühen Frühling auf geeignete Sonnplätze angewiesen, um auf Betriebstemperatur zu kommen.

Die Vielfalt des Frühlings

Der Uzner Wildtierbiologe Klaus Robin hat sich in der Region für die besten Bilder stundenlang auf die Lauer gelegt.



Nach der Erstbrut 2016 brütet die Graugans auch 2017 in der Linthebene.



Im März haben sich Erdkröten an ihren Laichgewässern eingefunden.



Im Mai erscheinen in den Feuchtgebieten entlang des Sees Vertreter der Reiherfamilie, hier ein Purpurreiher.



Auch der Schwarzmilan überwinterte südlich der Sahara und kehrte im April und im Mai nach Europa zurück.